

2020年3月吉日

第30期卒業生の皆様

2019年度 慶應義塾志木高等学校卒業式に関する
新型コロナウイルス感染症対策に伴う変更とお詫び

慶應義塾志木高等学校
校長 高橋 美樹

謹啓

向春の候、貴台にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より本校の教育に格別のご理解とご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、今般の新型コロナウイルス感染症に際し、全国の学校が卒業式等の中止・延期・縮小を余儀なくされております。本校におきましても、塾長からの要請もあり、様々な検討を重ねた結果、誠に残念ながら感染拡大防止の観点より、式典としての卒業式は中止することといたしました。これにともない、第30期卒業生の諸先輩の方々のご招待を見合わせる運びとなりましたので、ここにご連絡させていただきます。

本来であればご臨席を賜り、卒業生の前途を祝していただくべきところ、ご来校をご遠慮いただくお願いを申し上げます。大変申し訳なくお詫び申し上げます。

誠に勝手ではございますが社会情勢を鑑み、ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。

末筆ではございますが、貴台のますますのご発展とご健勝をお祈り申し上げます。

謹白